

# 交番だより

福山東警察署 ☎ 084-927-0110  
油木交番 ☎ 2-0123

## 年末に向けた 交通死亡事故抑止

県内では8月以降交通事故が多発しており、町内でも今年になって既に3人の尊い命が失われています。

例年、10月から年末にかけて交通死亡事故が急増しています。

交通事故の犠牲にならないよう、町内の皆さん一人ひとりが注意をしましょう。

### 高齢者の交通事故防止

道歩くときも、自動車を運転するときも、安全確認を十分にしましょう。

### 飲酒運転の絶対禁止

飲酒運転は死亡事故につながる大変危険な運転です。

### シートベルト着用の徹底

シートベルトは、交通事故の時、あなたを守る最後の命綱です。

### 反射材を活用しましょう

夜間道路を歩くときに、自動車のドライバーに対して自分の存在を知らせるためには、反射材が有効です。

神石交通安全協会でも取り扱っています。

### イノシシ出没

10月中旬の深夜、町内の県道において、乗用車が道路へ飛び出してきたイノシシと衝突する交通事故が発生しています。

イノシシにも十分注意しましょう。



### 火の元に注意！

ストーブなどの暖房器具を使用する季節になってきました。

正しく使用して、火災などを起こさないように注意しましょう。

また、使用中は換気にも十分注意してください。



### 町内の交通事故

～10月分～



物損事故 11件

人傷事故 3件

交通事故0の町を目指そう！

油木高校  
YUKI HIGH SCHOOL  
JOURNAL  
ジャーナル

## 課題研究発表会のご案内

日 時 11月30日(水) 13時25分～15時30分

場 所 油木山村開発センター 1階大ホール

三年生普通科及び産業ビジネス科の研究発表を行います。是非ご来場ください。

## 修学旅行

2年生が10月11日(火)

から14日(金)まで、東京方面へ修学旅行に行きました。横浜みなとみらい地区や、警視庁、本所防災館、浅草、東京ディズニーランド、国会議事堂、日本科学未来館、お台場等に行き見聞を広めました。



感想文集より「集団行動を通じて時間を守るというのがどれだけ大切なことがよく分かりました。一人でも遅れるとみんなが次の行動に進めないのでスムーズに行動できるようにお互いで声掛けすることが必要だと思いました。日本レベル世界レベルのものをたくさん体験してすごい感動しましたし、まだ知らない世界がたくさんあるんだなあと思いました。東京も楽しかったし、もっといたいと思つたけど、逆に自分達の町の良さにも気付くことができました。今回見たこと、体験したこと一生の思い出になりました。今の感動でいっぱいの気持ちを絶対忘れてくださいね。」



## 第14回中国高等学校 新人陸上競技対校選手権大会

10月15日(土)、鳥取県米子市営東山陸上競技場で開催、二年桜井和昭君が男子ハンマー投で44m54の自己ベスト記録で第4位に入賞しました。おめでとう！

## 「考える方法・考える楽しみ」を学ぶ

普通科一年生は、10月19日(水)、岡山商科大学西中恒和先生に講義を受けました。「考えるということ」「何故か」「どのように考えるか」など、數学者の話しを興味深く聞きました。



YUKI HIGH SCHOOL JOURNAL